
 

 

 

 

 
 

ATA DA  18ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO  2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 31 DE 

MAIO DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM 

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga 

Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Alessandro Dernival da Silva, 

José Benedito de Carvalho, Ezequiel de Souza Damasceno, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius 

Saudino de Moraes, Gideon Tavares e Edival Pereira Rosa, o Senhor Presidente, sob a proteção de 

Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e solicitou ao vereador Gideon Tavares que 

fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto. Logo após, 

o Presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura da ata da Reunião Ordinária realizada em 24 

de maio de 2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir 

passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA:- 

RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

251/2022 115/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

252/2022 120/2022 Gideon Tavares 

253/2022 131/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

254/2022 122/2022 Gideon Tavares 

255/2022 123/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

256/2022 129/2022 Gideon Tavares 

257/2022 121/2022 Gideon Tavares 

258/2022 118/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

260/2022 119/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

261/2022 116/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

262/2022 128/2022 Gideon Tavares 



 

 

 

 

 
 

263/2022 125/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

264/2022 136/2022 Gideon Tavares 

265/2022 117/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

266/2022 126/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

267/2022 127/2022 Gideon Tavares 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

193/2022 335/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

195/2022 331/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

196/2022 329/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

197/2022 341/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

198/2022 338/2022 Gideon Tavares 

628/2022 299/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- Ofício nº 249/2022 – Gab. Pref. – Confirmando as Reuniões com a Secretaria de Educação no dia 20 

de junho, às 16h; com a Secretaria de Esportes no dia 20 de junho, às 14h30 e com a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano no dia 27 de junho, às 15h.- Ofício nº 32/2022 – Encaminhando lista de espera 

para a Educação Infantil I (creche).- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS:- Paróquia São 

Benedito – Convidando para o encontro com o Clero da Paróquia são Benedito e agentes da Pastoral Fé 

e Política e Cidadania, para comemoração do Dia do Político, no dia 22 de junho, às 15h, no Centro 

Pastoral São Benedito. - Câmara Municipal de São João da Boa Vista – Ofício nº 143/2022-dv - 

Enviando cópia da Moção nº 69/2022, em apoio ao Projeto de Lei nº 1559/2021, que tramita na Câmara 

dos Deputados, que dispõe sobre o piso salarial do profissional farmacêutico.- Secretaria de Segurança 

Pública – Ofício nº 15GB-032/220/22 – Solicitando benfeitorias na edificação e aquisição de materiais 

operacionais para o Pelotão de Bombeiros de Salto., nas emendas impositivas para os anos de 2023 e 

2024.- Secretaria de Segurança Pública – Ofício nº 15GB-033/220/22 – Solicitando um Projeto de Lei eu 

possibilite o fornecimento de cestas básicas aos militares lotados pelo Pelotão de Bombeiros de Salto.- 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES :- Emenda Modificativa nº 01 ao Projeto de Lei 

nº 45/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Transfere valor de R$ 1.600.000,00 de 

manutenção de rede de captação, para ampliação e modernização da rede de Saneamento Básico.- 

Emenda Modificativa nº 02 ao Projeto de Lei nº 45/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – 



 

 

 

 

 
 

Transfere valor de R$ 100.000,00 de manutenção das atividades com esporte, para manutenção das 

atividades da Secretaria de Esportes.- Emenda nº 01 Modificativa e Supressiva ao Projeto de Lei nº 

52/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Modifica a redação do artigo 1º, suprime os artigos 2º 

e 3º e renumera os demais artigos do PL nº 52/2022.- Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 54/2022 

– Vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Daniel Fraga Moreira Bertani e Fabio Jorge Rodrigues – 

Modifica a redação dos artigos 3º, 5º, 14, 20, 24, 65, 67; adiciona parágrafo no artigo 1º e adiciona 

incisos no artigo 3º, 24, no PL nº 54/2021.- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA :- 

Projeto de Lei nº 55/2022 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre o auxílio ao Transporte Escolar dos 

Estudantes de nível técnico e superior e dá outras providências.- PARECERES:XXXXXXXXXXXXXXXX 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

46/2022 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 160/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre a atual empresa que realiza diagnósticos de exames no Hospital  Nossa Senhora do 

Monte Serrat.Nº 161/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre a possibilidade de rondas pela GCM nas escolas do Jardim Santa Cruz e região.Nº 

162/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

a possibilidade da limpeza da área verde na antiga favela do Jardim das Nações entre as Ruas Marechal 

Deodoro, Japão e Argélia.Nº 163/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações a possibilidade de pintar as faixas de pedestres e lombadas no Jardim Marília, 

Rondon e região.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 347/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia” – Solicitando a realização de uma operação tapa-buracos no bairro Rondon.Nº 348/2022 - 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando que sejam contempladas algumas vagas 

exclusivas para Uber no edital de contratação da próxima empresa que irá administrar o estacionamento 

rotativo. Nº 349/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza do bueiro 

situado na Rua Felipe Camarão, altura do nº 1690, localizada no Jardim Soberano.Nº 350/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a pintura da lombada na Rua Santo André, no 

Bom Retiro.Nº 351/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando o fechamento de 

buracos situados na Av. Getúlio Vagas, nas proximidades do farol, próximo à nova sede da Polícia 

Militar.Nº 352/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando adequações nos ônibus 

para atender moradores do Parque Imperial e cobertura e banco no ponto de ônibus na Rua Guiomar 



 

 

 

 

 
 

Rocha, altura do nº 40.Nº 353/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a 

instalação de lombadas/redutores de velocidade na Avenida Brasília, altura do nº 1186, em frente ao 

Condomínio Monte Serrat.Nº 354/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando 

melhorias na iluminação pública da região do bairro Morro da Mata.Nº 355/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a liberação da via localizada próxima ao Jardim Panorama, na 

Avenida das Nações Unidas em direção a Empresa Ypê, que está obstruída com tubos de concreto. Nº 

356/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de placas de trânsito 

nas imediações do Jardim Panorama, nas ruas próximas ao SESI.Nº 357/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de redutores de velocidade, placas de sinalização 

para cuidado com as crianças que estão indo na Avenida das Nações Unidas.Nº 358/2022 - Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de um placa PARE na esquina da Rua 

Otávio da Rós, no cruzamento com a Rua João de Moura Campos, no Parque Residencial Rondon, 

próximo ao Mercado Martins.Nº 359/2022 - Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a 

construção de um posto de saúde na região do Jardim Santo Stefano.Nº 360/2022 - Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Solicitando o reforço de policiamento na Rua das Carpas e imediações, no 

bairro Salto de São José. Nº 361/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a fiscalização do 

descarte irregular de entulhos e lixos em uma área situada na Rua Pero Góis da Silveira, altura do nº 44, 

no bairro Santa Marta III.Nº 362/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a criação de uma horta 

comunitária no bairro Marechal Rondon.Nº 363/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a 

fiscalização do mato alto em terrenos do Jardim Imperador.Nº 364/2022 - Vereador Alessandro Dernival 

da Silva – Solicitando a instalação de lombada na Estrada do Lajeado, altura do nº 6900.Nº 365/2022 - 

Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a poda da árvore situada na Rua São Lourenço, 

entre as Ruas São Policarpo e São Cleófas, no Jardim Bom Retiro.Nº 366/2022 - Vereador Alessandro 

Dernival da Silva – Solicitando a instalação de guard-rail no canteiro central da Avenida José Maria 

Marques de Oliveira, junto ao viaduto da Rodovia SP-75.Nº 367/2022 - Vereador Alessandro Dernival da 

Silva – Solicitando a construção e calçada para passagem de pedestre na Rua Batalha do Tuiuti, entre a 

Estrada do Lajeado, Jardim São Gabriel.Nº 368/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando a manutenção na tampa de esgoto próximo ao nº 380, na Rua São Mathias, no bairro São 

Gabriel.Nº 369/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a troca do relógio ponto da 

Clínica Salto Saúde São Gabriel.Nº 370/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a 

troca da tela de proteção superior  na quadra de esportes localizada na praça do Jardim Donalísio, entre 



 

 

 

 

 
 

as Ruas Vicente Donalísio, Paulo Malimpensa e José Amadeu Mosca.Nº 371/2022 - Vereador 

Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a construção de ponto de ônibus em frente ao Senac, na 

Estrada Municipal SLT-170. 1245, no Jardim Buru.Nº 372/2022 – Vereador Prof. Fábio Jorge Rodrigues – 

Solicitando a compra e implementação do Programa Aedes do Bem. - Encerrado o Expediente falou na 

Tribuna Livre o Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Thiago José Isola, para explanar sobre 

as ações de atividades do conselho. Em seguida, passou-se ao TEMA LIVRE quando fizeram uso da 

palavra os seguintes Vereadores: Vinicius Saudino de Moraes, Alessandro Dernival da Silva, José 

Benedito de Carvalho, Daniel Fraga Moreira Bertani, Gideon Tavares, Antônio Cordeiro dos Santos, 

Fabio Jorge e Cícero Granjeiro Landim. Os pronunciamentos seguiram o determinado no artigo 68 do 

Regimento Interno e suas modificações. 2- ORDEM DO DIA:- Projeto de Lei nº 40/2022 Prefeitura 

Municipal  – Dispõe sobre crédito adicional especial e dá outras providências (Crédito adicional especial 

no valor de R$864.000,00 – Sec. Educação e Sec. De Cultura e R$ 128.500,00 – Sec. Desenvolvimento 

Econômico e Sec. de Saúde).- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Tributação: Favorável. O 

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 38/2022 – Prefeitura Municipal – Altera o artigo 4º da Lei 

Municipal nº 3944/2022 e dá outras providências (aprovação de loteamentos)- Comissão de Justiça: 

Favorável - Comissão de Organização : Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Emenda Aditiva nº 01 

ao Projeto de Lei nº 39/2022 – Comissão de Organização, Governo Municipal, Ordem Econômica e 

Ordem Social – Altera a redação do artigo 3º.- Comissão de Justiça: Favorável - Comissão de 

Organização : Favorável. A Emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. Emenda incorporada ao projeto.- Projeto de Lei nº 39/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa Neto – Dispõe sobre a obrigatoriedade a presença de profissionais de educação 

física para acompanhamento e orientação dos cidadãos para a correta utilização dos equipamentos 

instalados pelo poder público nas academias ao ar livre em praças, parques e clubes municipais para a 

prática de exercícios físicos. - Comissão de Justiça: Favorável - Comissão de Organização: 

Desfavorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, 

votando contra os vereadores Vinicius Saudino de Moraes, Gideon Tavares, Daniel Bertani, Fabio Jorge 

e Edival Pereira Rosa. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Emenda nº 01 ao Projeto de Lei nº 

42/2022 – Comissão de Justiça e Redação – Suprime o inciso VII do artigo 1º.- Comissão de Justiça: 

Favorável - Comissão de Organização: Favorável. A Emenda foi colocada em discussão e votação, 



 

 

 

 

 
 

sendo aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada ao projeto.- Projeto de Lei nº 42/2022 – 

Vereadores José Benedito de Carvalho e Antônio Cordeiro dos Santos - Dispõe sobre obrigatoriedade 

de cadeiras de rodas para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida no âmbito do município de 

Salto e dá outras providências.- Comissão de Justiça: Favorável - Comissão de Organização : Favorável. 

O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. Após o encerramento da Ordem do Dia, o presidente deu os seguintes 

recados: Reunião dia 06/06/2022, das 16h às 18h, entre Vereadores e os membros do COMDEPAC – 

com expectativa que também estejam presentes representantes do Poder Executivo e demais pessoas 

interessadas em debater sobre o PL nº 52/2022, o qual “Delimita áreas urbanas que passam a integrar a 

denominada Zona de Especial Interesse Histórico e Turístico – ZEIHT, nesta Casa de Leis. Reunião no 

dia 10/06/2022, às 9h, com IImo. Senhor Osvaldo Antônio Dalla Vecchia, Secretário De Meio Ambiente, 

de acordo com o artigo 73,  § 4° E §6° Da Lei Orgânica Municipal, nesta Casa de Leis. Reunião dia 14 de 

junho, às 19h, na Sala Palma de Ouro, a solenidade na qual serão feitas as premiações dos trabalhos 

vencedores do XXI Prêmio Câmara de Meio Ambiente. A cerimônia conta com apoio da CSO Ambiental 

e da Eucatex Florestal. Em seguida o presidente convocou os seguintes projetos para a próxima reunião 

ordinária: Projeto de Lei nº 46/2022 – de autoria da prefeitura - Dispõe sobre crédito adicional no valor de 

R$ 1.539.048,52 para pavimentação do Jd. Celani; modernização esportiva Jd. Maria José; muro de 

arrimo; quadra esportiva Jd. Sta. Cruz e Caminhão Cesto. Veto Total ao Autógrafo nº 18/2022 – PL 

14/2022 - da prefeitura - Isenção de IPTU para os setores de bares e restaurantes quando houver 

decreto de calamidade pública. Nada mais havendo a ser tratado, às 17h30, o Senhor Presidente 

encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve 

para constar, lavrou-se a presente Ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 
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